UNE VISION RENOUVELÉE

De cette mission, se dégage une vision qui nous indique la voie sur laquelle veut avancer l'Église de Sherbrooke et dans laquelle vont tendre les forces vives de notre Archidiocèse.

L'Église de Sherbrooke, se confiant à l'Esprit Saint, prend un tournant missionnaire, qui conduit les paroisses, les membres des mouvements ecclésiaux et les responsables diocésains à la rencontre des personnes de tout âge et de toute condition pour leur faire découvrir, en de nouvelles manières d'être et d'intervenir, le chemin de vie, de joie et de bonheur qu'apporte le message chrétien.